

Maßnahmen weiter vertiefen. Beide Seiten sind davon überzeugt, daß die Zusammenarbeit zwischen den Parteien der Arbeiterbewegung und allen demokratischen und fortschrittlichen Kräften bilateral sowie im Rahmen internationaler Organisationen und Bewegungen weiter entwickelt werden sollte.

Bei der Erörterung der Entwicklung der Beziehungen zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und Belgien kamen die Vertreter beider Parteien zu der Auffassung, daß positive Ergebnisse erreicht wurden und für den weiteren Ausbau dieser Beziehungen im Interesse beider Völker gute Möglichkeiten bestehen.

Der Besuch der Delegation der Belgischen Sozialistischen Partei in der DDR fand in einer aufgeschlossenen und freundschaftlichen Atmosphäre statt. Die Delegation der BSP lud eine Delegation der SED zum Besuch Belgiens ein. Die Einladung wurde mit Dank angenommen.

Berlin, den 30. September 1978

**Gemeinsame Erklärung
über Freundschaft und Zusammenarbeit
zwischen der Deutschen Demokratischen Republik
und der Syrischen Arabischen Republik**

Die Deutsche Demokratische Republik und die Syrische Arabische Republik, gestützt auf die traditionellen Bande der Freundschaft und der Zusammenarbeit, die sich zwischen ihnen herausgebildet haben;

ausgehend davon, daß die weitere Entwicklung der freundschaftlichen Beziehungen und der vielseitigen Zusammenarbeit zwischen beiden Ländern den Grundinteressen ihrer Völker entspricht;

in der gemeinsamen Überzeugung, daß die Aktionseinheit aller Kräfte, die gegen Imperialismus, Kolonialismus, Rassismus und Zionismus kämpfen, von großer Bedeutung für die Gewährleistung der Unabhängigkeit und des Fortschritts der befreiten Staaten ist;

fest entschlossen, das heilige Recht der Völker zu unterstützen, sich gegen Aggressionen zur Wehr zu setzen, für die nationale und soziale Befreiung zu kämpfen und ihr Schicksal selbst zu bestimmen;

hervorhebend, daß die weitere Stärkung der Kräfte des Friedens, des Sozialismus und der nationalen Befreiung den entscheidenden Einfluß auf die Gesundung der internationalen Lage ausübt;